## Conocimiento sobre El Islam

Islam es una palabra árabe que significa sumisión, obediencia. En cuanto al sentido religioso, significa sumisión y obediencia total a Al-lah, Altísimo es, Quien no ha engendrado ni ha sido engendrado.

El Islam abarca toda la creencia, el mensaje "adorar a un Solo Dios, Al-lah" y creer en todos y cada uno de los profetas desde Adam, Noé, Abraham, Moisés, Jesús y el último y sello de todos los profetas, el profeta Muhammad, la paz sea con todos ellos. Al-lah, Altísimo es, nos dice:

"...Hoy os he perfeccionado vuestra religión, he completado Mi gracia sobre vosotros y he dispuesto que el Islam sea vuestra religión..."
(Corán, 5:3)

Toda persona que crea firmemente en Al-lah y en Su mandato, debe seguir el Islam como religión, ya que se debe tener cuidado de caer en la incredulidad.

El Musulmán, es quien se somete a la voluntad de Al-lah y cumple con Su Ley. No sólo debe creer en Dios Único (Al-lah), sino cumplir con sus mandatos, pues la sola fe en Al-lah sin obras no lo librará del castigo divino, pues Satanás también cree en la existencia de Al-lah, pero por su desobediencia esto no le permitirá entrar al Paraíso.

## ¿Que es el Corán?

#### La palabra de Dios

El Corán es la palabra literal de Dios, el Todo Poderoso (Al-lah, El Único), que se reveló al Profeta Muhammad (la paz sea con él) a través del Ángel Gabriel.

"Esta es la Revelación del Libro (El Corán) que dimana de Al-lah, Poderoso Sabio". (Corán, 39: 1)

#### Guía para la humanidad

El Corán es una "... guía para la humanidad y evidencia de la guía y el criterio (de lo bueno y lo malo)" (Corán, 2:185)

Da a los hombres la dirección para juzgar entre el bien y el mal, sin está guía el hombre seguramente se perdería

#### La revelación final

El Corán es la ultima escritura revelada por Al-lah Todopoderoso, Éste confirmado lo poco que queda de verdad en las escrituras anteriores refuta y corrige los errores y las adicciones que se han introducido en las versiones actuales de las escrituras anteriores al Corán.

# ¿Cómo puedo saber que viene del Creador?

#### La preservación

El Corán es el único texto sagrado que ha estado en circulación durante un largo período de tiempo, y sigue siendo tan puro como el día en que fue revelado. Nada se ha añadido, eliminado o modificado, desde su revelación hace mas de 1400 años.

"Ciertamente Nosotros hemos revelado el Corán y somos nosotros sus custodios" (Corán, 15:09)

El Corán no solamente se conserva en forma escrita, sino también en los corazones de los hombres, niños y mujeres. Hoy en día, millones de personas han memorizado el Corán de principio a fin.

#### **Milagros Científicos**

El Corán no está en contradicción con la ciencia moderna, sino mas bien, la apoya. Uno de los aspectos más notables sobre el Corán es que contiene muchos versículos que describen con exactitud los fenómenos naturales en diversos campos tales como la embriología, meteorología, la astronomía, la geologia y la oceanografia. Los cientificos han encontrado que sus descripciones son muy precisas para un libro que data del siglo XVII.

"Les haremos ver Nuestros signos en los horizontes y en ellos mismos, hasta que se les evidencia (a través de ellos) la Verdad. ¿Acaso no es suficiente tu Señor como Testigo de todo?". (Corán, 41:53)

De hecho, muchos de los milagros científicos mencionados en el Corán se han descubierto hasta hace pocos años, gracias al uso de modernos equipos tecnológicos. Considerese lo siguiente:

El Corán da una descripción detallada del desarrollo del

- embrión humano. Estos detalles eran desconocidos para la comunidad científica hasta hace poco tiempo.
- El Corán afirma que los objetos astronómicos (estrellas,
- planetas, lunas, etc.) se formaron a partir de nubes de polvo. Previamente esto era desconocido, este hecho se ha convertido en un principio indiscutible de la cosmología moderna.

La ciencia moderna ha descubierto la existencia de

 barreras que separan a dos mares, ayudando así a mantener su propia temperatura, densidad y salinidad. Estos signos de Al-lah se manifestaron claramente en el Corán hace mas de 1400 años.

#### Unicidad

Desde su revelación, ninguna persona ha sido capaz de producir un solo capitulo como el del Corán, ni igualarlo en su belleza, elocuencia, esplendor, sabiduría, profecías, y otros atributos,

"Si dudáis de lo que hemos revelado a Nuestro siervo (Muhammad) traed una sura similar, y recurrid para ello a quienes tomáis por salvadores en lugar de Al-lah, si es que decís la verdad". (Corán, 2:23)

Algunas de las personas que rechazaron al Profeta Muhammad (la paz sea coń el) intentaron reproducir algo similar al Corán, y a pesar de ser muy elocuentes en el Árabe, fallaron. Esto sigue siendo un desafío que nadie ha superado.

#### No hay contradicciones

Cuando la gente escriben cometen errores tales como la ortografía y la gramática, declaraciones contradictorias, hechos inexactos, omisión de información y otros errores. Al-lah dice:

"¿Acaso no reflexionan en el Coran y sus significados? Si no procediera de Al-ah habrían encontrado en el numerosas contradicciones". (Corán, 4:82)

El Corán no tiene contradicciones en absoluto, ya sea en las explicaciones científicas del ciclo del agua, la embriología, la geología y la cosmología, hechos y acontecimientos históricos, o profecías.

# ¿Podría Muhammad ser el autor del Corán?

El Profeta Muhammad (la paz sea con él) era analfabeta, no podía leer ni escribir. Él no fue educado en ningún campo científico o histórico, o en literatura como para escribir la belleza literaria de este Magnifico Libro. La precisión de la historia que se narra sobre los pueblos y las civilizaciones anteriores mencionadas en el Corán es demasiada grande para ser escrito por un hombre.

"Este Corán no puede provenir sino de Al-lah. Confirma las reservaciones anteriores y explica detalladamente Sus preceptos, no hay duda alguna que proviene del Señor de Universo". (Corán, 10:37)

"¡Oh gente del libro! Creed en lo que hemos revelado que confirma lo que tenéis". (Corán, 4:47)



#### Propósitos de la Revelación Creer en un Dios Verdadero

"Vuestra divinidad es Única, no hay otra salvo Él, Clemente, Misericordioso". (Corán, 2:163)

El tema más importante que se menciona en todo el Corán es la creencia en el único Dios Verdadero . Dios nos informa que Él no tiene pareja, hijo, o igual y que nadie tiene el derecho de ser adorado sino Él solo. Nada es comparable a Al-lah y nada de su creación se parece a Él. El Corán rechaza la idea de atribuir cualidades y limitaciones propias del hombre a Dios.

"Adorad a Al-lah y no Le asociéis nada ". (Corán, 04:36)

#### Rechazar todos los falsos dioses

Dado que sólo Al-lah es el Único digno de adoración, las falsas deidades y dioses falsos deben ser rechazados. El Corán también rechaza la idea de atribuir cualidades divinas a algo o alguien que no sea Al-lah.

#### Narrar las historias del pasado

El Corán contiene muchas narraciones con buenas lecciones. como las historias verdaderas de los Profetas anteriores como Adán, Noé, Abraham, Jesús y Moisés. De estas historias, Al-lah

"Por cierto en las historias (de los Profetas) hay un motivo de reflexión para los dotados de sano Juicio ". (Corán, 12:111)

#### Recordar el Día del Juicio

Este Noble libro nos recuerda que todo el mundo sufrirá la muerte y tendrá que rendir cuentas de todas sus acciones y palabras:

"Y dispondremos la balanza de la justicia (para juzgar a los hombres) el día de juicio, y nadie sera oprimido ". (Corán, 21:47)

#### Cumplir con un propósito de vida

Es importante destacar que el Corán enseña que el propósito de la vida es adorar solamente a Al-lah, y la vida de se vive de acuerdo a lo prescrito por Él. En el Islam, la adoración es término amplio que incluye todas las acciones y palabras (ya sean privadas o publicas) que Al-lah ama y Se complace con ellas. Al hacer lo que Al-lah ordena, un musulmán adora a Dios y cumple su propósito en la vida. Los siguientes son ejemplos de adoración del Corán:

"¡Oh creventes! Inclinaos y prosternaos (en oración) adorad a vuestro señor y haced el bien para que triunféis". (Corán. 22:77)

"Temed a Al-lah cuando podáis escuchadle, obedecedle y haced castidad, pues es lo mejor para vosotros. Y sabed que quienes luchen contra la propia avaricia serán triunfadores". (Corán. 64:16)

"Y no mezcléis la verdad con lo falso, ni ocultéis la verdad que conocéis". (Corán. 2:42)

"Diles a los creyentes que recaten sus miradas y se abstengan de cometer obscenidades, no muestren de sus adornos mas de lo que esta a la simple vista". (Corán, 24:31)

"Al-lah os hizo nacer del vientre de vuestras madres sin saber absolutamente nada. El os doto de oído, vista e intelecto, para que seáis agradecidos". (Corán, 16:78)

"¡Oh creyentes!, Sed realmente equitativos cuando deis testimonio por Al-lah, aunque sea en contra de vosotros mismos, de vuestros padres o parientes cercanos, sea el acusado rico o pobre". (Corán, 4:135)

"Y sé paciente; ciertamente Al-lah no hará que se pierda la recompensa de los benefactores". (Corán, 11:115)

"Al-lah ha prometido a los creyentes que obren rectamente que obtendrán el perdón (de sus pecados) y una magnifica recompensa". (Corán, 5:9)

#### Conclusión

En resumen, el Corán enseña al hombre cómo adorar al único Dios Verdadero, por lo tanto, el cumplimiento de su verdadero propósito en la vida es alcanzar el xeito tanto en este mundo y como en el siguiente.

"(¡Oh Muhammad!) Por cierto te revelamos el libro con la Verdad para (que lo trasmitas a) los hombres. Quien siga la guía lo hará en beneficio propio y quien se desvíe (luego de haber llegado)lo hara en detrimiento propio; sabe que tú no eres responsable (por su obras)". (Corán 39:41)

¿ No crees merecer el leer este libro Noble?

Aprende mucho más a través de nuestras redes sociales, y si deseas aclarar alguna duda o pregunta también puedes escribirnos.

Te invitamos a que consultes las siguientes páginas confiables:

> www.islamhouse.com www.nurelislam.com www.islamic-message.net

ww.islamreligion.com ww.islamland.com www.islam-port.com

www.alukah.ne

Si deseas leer la traducción del Sagrado Corán puedes hacerlo ingresando a este link:

https://islamhouse.com/es/books/735228/







@tawasulvenezuela @dr\_ahmad\_abdo



+58 424 8455563





Tawasul Venezuela Dr. Ahmad Abdo